



**“PORQUE LOS IDIOMAS SON EL FUTURO DE
NUESTROS HIJOS”**

Estimadas familias,

En primer lugar, nos gustaría saludaros, deseando que estéis lo mejor posible. Por otra parte, no queremos desaprovechar la ocasión de agradecer vuestra implicación y colaboración, así como la de vuestros/as hijos/as, para continuar con su formación integral en francés e inglés, pese a las particularidades aún presentes en este curso escolar.

En segundo lugar, queremos comunicarles que durante el mes de **JUNIO**, el horario de clases será el siguiente: **18:00 A 19:30 HORAS (PRIMARIA) y 18:05 A 19:35 HORAS (SECUNDARIA)** manteniéndose el mismo día de clases que se ha llevado a cabo durante todo el curso en cada idioma. En la misma línea, las **ENTRADAS Y SALIDAS** se llevarán a cabo por la **PUERTA PRINCIPAL (1º DE PRIMARIA, 2º DE PRIMARIA Y SECUNDARIA)**, la **PUERTA** adyacente al **QUIOSCO (3º Y 4º PRIMARIA)** y la puerta situada en la **CALLE TARRAGONA (5º Y 6º DE PRIMARIA)**.

Por otro lado, el **22 de junio**, a través de la plataforma Google Classroom, se enviará el tradicional **diploma** de final de curso, siendo también el **último día de clases**. Además, **el 27 de junio** se celebrará la tradicional **“Fiesta del Agua”**, a la que podrán acudir todos/as los/as alumnos/as de la escuela. Los detalles organizativos (horarios, lugares de entrada y salida, indumentaria apropiada, etc) se harán llegar más adelante a través de un comunicado específico.

Además, nos gustaría informarles de que el próximo curso esperamos realizar nuestros ya habituales intercambios epistolares entre alumnos/as, así como continuar con nuestros programas de inmersión lingüística, siempre que las circunstancias lo permitan, ya que entendemos que son una experiencia única para nuestros/as alumnos/as.

En la misma línea, continuaremos apostando por los títulos y certificados oficiales en nuestros exámenes externos Trinity (inglés) y DELF (francés), en los que esperamos continuar obteniendo resultados tan positivos como hasta ahora. Si tienen alguna duda, no duden en acudir a la Secretaría del centro o ponerse en contacto con los Coordinadores de esta Escuela.

Por último, la presentación del nuevo curso será el día **6 de septiembre de 2022, de 18:00 a 19:00 horas**. Sin más, de parte de la Dirección y del Claustro de profesores que componemos esta Escuela de Idiomas nos gustaría desearles un **FELIZ VERANO**.